



Gerard de la Casa suma y sigue, Ingrid Rosell de menos a más en Sant Mateu de Bages

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Baporo Motosport) sumó un nuevo triunfo en su palmarés, al conseguir una trabajada primera posición en la XVIII Pujada Callús - Sant Mateu de Bages, segunda prueba del calendario del Campeonato de Cataluña 2016 de la especialidad.

Su sobrina, Ingrid Rosell (VW Golf GTI - Rabbit Team) protagonizó una bonita carrera en progresión mejorando sus registros cada vez que disputaba una de las cinco subidas (tres de entrenamientos y dos de carrera) de que constaba el programa de la prueba.

La climatología ayudó a los equipos a tener una matinal en la que se pudieron concentrar en pilotar. Todas las subidas se disputaron con el asfalto seco a pesar de en algunos momentos el sol quedaba completamente tapado por nubes, la amenaza de lluvia nunca fue real.

El Moto Club Manresa mantuvo en este 2016 el recorrido habitual de su prueba, Los 5 km, que separan las poblaciones que dan nombre a la prueba han sido el escenario, en concreto la carretera BV-3003 entre los puntos kilométricos 0,750 y 5,750, un trazado con un desnivel de 309 metros y una pendiente media del 6,18%.

Gerard de la Casa, tiene la suerte, en parte, de espaldas, en la Pujada Callús - Sant Mateu de Bages. Decimos, en parte, porque acaba ganando la carrera pero sufriendo más que en otros escenarios.

Esta edición no ha sido una excepción, así nos lo comentaba antes de subir al podio: ***A pesar de completar la última subida de entrenamientos, el cambio no funcionaba de manera correcta. La mejor solución era cambiarlo y así lo hicimos. Una vez más los técnicos de Baporo tuvieron que trabajar rápido y bien en la asistencia de Callús.***

Una vez solventado el problema, el piloto andorrano tuvo que emplearse a fondo, fue el único en bajar de 2'50", para lograr el triunfo: ***Si es cierto, como digo siempre, nos han hecho correr mucho. En la primera subida de carrera nos faltaron unos segundos para estar delante pero en la última salimos a por todas y conseguimos ganar.***

Ingrid Rosell, llegó a Callús con muchas ganas después de haber hecho una jornada de test en Castellolí: ***Fue muy positivo para mí, poder probar el Golf antes de venir a competir a un escenario desconocido. Empecé a conocer las reacciones del coche, hay que seguir trabajando pero al menos dimos el primer paso.***

En la subida a Sant Mateu, su progresión fue constante, así nos lo comentaba: ***El objetivo era mejorar y sobre todo pasarlo bien al volante de la nueva mecánica. Creo que lo he conseguido, en las primeras subidas la mejoría era grande a medida que ha ido transcurriendo la prueba las diferencias no eran tan importantes pero siempre rebajando el crono anterior***

Los pilotos de Gedith Andorra volverán a competir el 22 de mayo en la V Pujada Guardiola - Cerdanyola, tercera cita del Campeonato de Cataluña de Montaña 2016 organizado por la Escudería Foc als Pistons.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XVIII Pujada Callús - Sant Mateu de Bages.

Scratch.

1.-Francesc Munne (Demon Car-CM) 2'41"118, 2.-Ramón Plaús (Speed Car-CM) a 1"083, 3.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 6"371, 4.-Eudald Carbonell (BRC02-CM) a 7"742, 5.-Lluís Bigordà (Demon Car-CM) a 8"467, **6.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 8"620 ...**

Turismos.

1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 2'49"738, 2.-Lluís Aguilera (Seat Leon) a 2"374, 3.-Joan Salvans (BMW M3) a 5"982, 4.-Félix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 10"057, 5.-Josep M. Soler (Mitsubishi Evo IX) a 10"137...
25.-Ingrid Rosell (VW Golf GTI) a 32"596...